

Vorlage an den Landrat

Wahl der Leitenden Jugendanwältin für die Amtsperiode vom 1. April 2022 bis 31. März 2026 2021/528

vom 31. August 2021

1. Ausgangslage

Der Landrat genehmigte am 23. September 2010 das Einführungsgesetz zur Schweizerischen Jugendstrafprozessordnung (EG JStPO), welches am 1. Januar 2011 in Kraft trat.

Mit Beschluss Nr. 1787 vom 16. November 2017 wählte der Landrat auf Vorschlag des Regierungsrates Frau Corina Matzinger Rohrbach als Leitende Jugendanwältin mit einem 100%-Pensum ab 1. April 2018 bis zum Ablauf der Amtsperiode am 31. April 2022.

2. Zuständigkeit und Wahlvoraussetzungen

Per 31. März 2022 läuft die Amtsperiode der Leitenden Jugendanwältin ab. Gemäss § 11 Absatz 1 des Einführungsgesetzes zur Schweizerischen Jugendstrafprozessordnung (EG JStPO) wählt der Landrat auf Vorschlag des Regierungsrates die Leitende Jugendanwältin oder den Leitenden Jugendanwalt. Der Landrat ist an den Vorschlag des Regierungsrates gebunden.

Bezüglich der Wahlvoraussetzungen hält das EG JStPO in § 12 fest, dass der Leitende Jugendanwalt oder die Leitende Jugendanwältin über eine abgeschlossene rechtswissenschaftliche Ausbildung verfügen muss. Diese Wahlvoraussetzung erfüllt Frau Corina Matzinger Rohrbach.

3. Antrag

Der Regierungsrat beantragt dem Landrat die bisherige Leitende Jugendanwältin, Corina Matzinger Rohrbach, geb. 16. Mai 1961, Arlesheim, für die Amtsperiode vom 1. April 2022 bis 31. März 2026 zu wählen.

Liestal, 31. August 2021

Im Namen des Regierungsrats

Der Präsident: Thomas Weber

Die Landschreiberin: Elisabeth Heer Dietrich

4. Anhang

– Entwurf Landratsbeschluss

Landratsbeschluss

über die Wahl der Leitenden Jugendanwältin

Der Landrat des Kantons Basel-Landschaft beschliesst:

1. Die bisherige Leitende Jugendanwältin, Corinna Matzinger Rohrbach wird für die Amtsperiode vom 1. April 2022 bis 31. März 2026 wieder gewählt.

Liestal, **Datum wird von der LKA eingesetzt!**

Im Namen des Landrats

Die Präsidentin:

Die Landschreiberin: